

## 【News Release】

報道関係者各位

令和2年4月27日  
株式会社平和自動車

### タクシー車内に飛沫予防の隔壁シート

#### さいたま市のタクシー会社「平和自動車の取り組み」

株式会社平和自動車（本社：さいたま市中央区新中里3-1-5 代表取締役 山岸俊和 代表電話：048-832-6055）では、埼玉県内のタクシー会社としては数少ない取り組みとなる、新型コロナウイルス対策としてタクシーの運転席と後部座席の間にビニール製の仕切りシート（飛沫予防シート）を取り付けました。当社で運行しているタクシー全車両（ジャパントクシー、クラウン、シエンタ）に設置し、4/27（月）より運行を開始しています。

外出自粛要請が発出されても、医療機関や日常の買い物にタクシーを利用する高齢者や身障者が多く、地域に密着して営業展開している弊社は、お客様目線で提供できるサービスを模索していました。



このビニール製の飛沫予防シート設置により、お客様や乗務員の感染予防につながるほか、これからも安心して利用できる交通機関としてタクシーを選んでもらえるよう業界全体を見据えた試みでもあります。

当社は2月下旬から全乗務員へマスクを配布し着用の徹底を図り、出勤時、退勤時の検温で健康状態の確認を行っています。乗務においては車内の消毒と換気を徹底しており、車内の環境衛生に最大限の配慮をし、安心安全なタクシーサービスの提供に努めています。

今回の取り組みにあたり、地域関係者の方々及び報道関係者の皆様のお問合せ、ご取材をお待ちしております。（三密を避けるために、個別対応とさせていただきます。）

○本件のお問合せ先 株式会社平和自動車 担当 舘澤（タテサワ）

電話：048-832-6055 FAX：048-832-1517 メール：info@heiwajidousya.co.jp